
Dan aval al Leipzig para que
reciba a 20 mil aficionados
El RB Leipzig recibió el aval de las autoridades sanitarias
locales  para  un  regreso  parcial  del  público  a  su  estadio
cuando  la  Bundesliga  2020-2021  arranque  en  septiembre,
siguiendo eso sí un estricto protocolo sanitario.

Es el primer club en obtener esa luz verde al proyecto de
hacer regresar a los espectadores. Los planes del equipo de la
extinta RDA es poder llenar su estadio en un 50 por ciento,
con  unas  20  mil  personas,  afirmaron  los  responsables
municipales.

“El RB Leipzig presentó un concepto de higiene que es sólido y
apropiado  según  el  Ministerio  de  Sanidad  para  reducir  de
manera significativa el riesgo de infecciones. Por esta razón,
el servicio de salud pública lo confirmó”, explica la ciudad.

Además de solo poder llenar un máximo del 50 por ciento del
estadio, los espectadores tendrán entradas personalizadas y
deberán llevar obligatoriamente una mascarilla. Los asientos
colindantes  deben  estar  libres,  salvo  para  personas  que
convivan en un mismo hogar.

La venta de comida no estará permitida y tampoco la de bebida,
según Bild. Se incitará igualmente que el trayecto al estadio
no se haga en transporte público.

El  regreso  parcial  de  los  espectadores  está  además
condicionado  a  que  la  pandemia  del  nuevo  coronavirus  no
repunte.

Según  Bild,  el  Bayern  Múnich,  el  Borussia  Dortmund  y  el
Colonia  han  propuesto  también  proyectos  similares  a  sus
autoridades locales respectivas. El Dortmund aspiraría a tener
permiso para un tercio de su estadio, lo que le permitiría
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contar con 28 mil espectadores.

La Bundesliga 2019-2020, que estuvo detenida dos meses por la
pandemia, finalizó el pasado sábado, con el Bayern Múnich como
campeón.

Ferrari  nunca  me  ofreció
renovar: Vettel
El  piloto  alemán  Sebastian  Vettel,  cuatro  veces  campeón,
declaró  este  jueves  en  el  Red  Bull  Ring  de  Spielberg,
escenario este fin de semana de la primera carrera del Mundial
de Fórmula Uno de 2020, que su actual equipo, Ferrari, en el
que  la  campaña  que  viene  será  reemplazado  por  el  español
Carlos Sainz, nunca le ofreció renovar su contrato.

Al referirse a su relación con la escudería italiana, Vettel
dijo,  según  el  portal  motorsport.com:  “No  hubo  ninguna
fricción. Fue, sin duda, una sorpresa para mí cuando recibí la
llamada de Mattia (Binotto, jefe del equipo) para decirme que
no había intención del equipo en seguir juntos”.

“Nunca entramos en negociaciones, nunca hubo ninguna oferta
encima de la mesa y, por tanto, no hubo ningún roce”, agregó.

Sobre  su  futuro  señaló:  “Por  ahora  no  estoy  teniendo
conversaciones,  realmente.  Estoy  deseando  tenerlas,
obviamente,  porque  quiero  asegurarme  de  tomar  la  mejor
decisión para mí y para mi futuro”.

“Si llega la oportunidad adecuada, entonces creo que estará
bastante claro. Si no es el caso, probablemente tendré que
mirar en otro lugar”, precisó sobre su continuidad en la F1.
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Nápoles  no  puede  con
Atalanta;  ‘Chucky’  suma
minutos
El Nápoles se llevó un doloroso tropiezo en su visita al
Atalanta,  al  caer  2-0  y  perder  la  oportunidad  de  escalar
posiciones  en  la  tabla  general  de  la  Serie  A,  donde  el
mexicano Hirving Chucky Lozano entró de cambio.

El portero colombiano tuvo que dejar el encuentro al 30’ tras
chocar con un compañero, lo que le provocó un corte en la
cabeza.
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Tras los dos goles del Atalanta en el segundo tiempo, el
técnico Genaro Gattuso decidió echar mano del mexicano al 57’.

Tras un minuto en la cancha, Chucky tuvo un mano a mano, pero
su remate fue desviado por el arquero Pierluigi Gollini.

Al 63’, el mexicano tuvo un complicado remate de cabeza, que
fue a un costado.

Con esta derrota, Nápoles se queda con 45 puntos, mientras que
el Atalanta se afianza en puestos europeos al llegar a 60
unidades.

Lupita  González  queda  fuera
de  los  Juegos  Olímpicos  de
Tokio
La marchista mexicana Lupita González, quien logró la medalla
de plata en Río 2016, quedó fuera de los próximos Juegos
Olímpicos  de  Tokio  debido  a  que  el  Tribunal  de  Arbitraje
Deportivo (TAS) ratificó la sanción que le otorgó tras arrojar
positivo a una prueba realizada en 2018.

La mexicana fue suspendida cuatro años, por lo que no estará
en la próxima justa veraniega.
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”Chicote” Calderón y ”Brujo”
Antuna, fuera ante Atlas
Dos bajas presenta Chivas para arrancar el torneo la Copa por
México, ambas por problema muscular. Cristian Calderón hace
días presentó molestias y en su rehabilitación va avanzado,
pero  no  acelerarán  en  proceso  buscando  que  esté  para  el
campeonato Guard1anes 2020.

El  otro  elemento  es  Uriel  Antuna,  quien  también  presentó
molestia  muscular  y  se  sometió  a  una  prueba  médica,  para
determinar  la  gravedad,  descartar  sea  grave  y  definir  un
tiempo estimado de recuperación.

El  técnico  Luis  Fernando  Tena  no  podrá  contar  con  ambos
elementos ante el Atlas este sábado, en el arranque del torneo
amistoso.

Eugenio  Pizzuto,  con  oferta
de  un  equipo  de  la  liga
francesa
El futbol de estufa comienza a tomar fuerza y un mexicano
podría ser el nuevo fichaje del club francés Lille OSC. Según
el  diario  francés  Le  Parisien,  el  conjunto  del  Lille  le
ofrecerá un contrato por cuatro años al juvenil del Pachuca,
Eugenio Pizzuto.

A estos rumores se le sumó otro diario galo, La Voix du Nord,
quienes aseguran que “Les Dogues” ya le ofrecieron el contrato

https://sanluismatch.com.mx/chicote-calderon-y-brujo-antuna-fuera-ante-atlas/
https://sanluismatch.com.mx/chicote-calderon-y-brujo-antuna-fuera-ante-atlas/
https://sanluismatch.com.mx/eugenio-pizzuto-con-oferta-de-un-equipo-de-la-liga-francesa/
https://sanluismatch.com.mx/eugenio-pizzuto-con-oferta-de-un-equipo-de-la-liga-francesa/
https://sanluismatch.com.mx/eugenio-pizzuto-con-oferta-de-un-equipo-de-la-liga-francesa/


a Pizzuto, sin embargo el también seleccionado mexicano Sub-17
no  ha  sido  notificado  de  esto  aunque  está  consciente  del
interés del club.

Eugenio  Pizzuto  se  encuentra  haciendo  pretemporada  en  la
Universidad del Futbol además de trabajar en la parte final de
su rehabilitación por la lesión de tibia que sufrió en enero
en un partido contra León, para llegar de la mejor manera al
siguiente torneo de la Liga MX.

El plan del Lille OSC es que el joven mexicano comience a
foguearse al futbol de Europa, por lo que pensaría prestarlo
al Royal Excel Mouscron de Bélgica, donde ya jugó Omar Govea.

Otros nueve jugadores de NBA
dan positivo por coronavirus
Nueve jugadores de la NBA dieron positivo por coronavirus en
344 pruebas realizadas entre el 24 y el 29 de junio, un
porcentaje del 2,6%, dentro de los preparativos para reanudar
la temporada el 30 de julio, informó la liga.

La  NBA,  que  no  ofreció  las  identidades  de  los  jugadores
contagiados  ni  sus  equipos,  ya  había  reportado  la  semana
pasada  los  positivos  por  coronavirus  de  16  jugadores
detectados  el  23  de  junio.

De esta forma, “25 de 351 jugadores han dado positivo desde
que los exámenes comenzaron el 23 de junio”, detalló la liga
en  un  comunicado  conjunto  con  la  Asociación  de  Jugadores
(NBPA).

Algunos de estos jugadores contagiados han hecho públicos sus
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casos  desde  la  semana  pasada,  como  los  miembros  de  los
Brooklyn  Nets,  Spencer  Dinwiddie  y  DeAndre  Jordan,  quien
descartó su participación en la reanudación de la temporada.

Adicionalmente, la NBA dijo que en las 884 pruebas de covid-19
realizadas a empleados de los equipos entre el 23 y el 29 de
junio, 10 salieron positivas.

Cualquier jugador, entrenador o miembro del equipo que dé
positivo permanecerá en auto-aislamiento hasta que satisfaga
los  protocolos  de  salud  pública  para  interrumpir  el
aislamiento y haya sido autorizado por un médico”, recalcó la
liga.

Las pruebas se aplican a los integrantes de los 22 equipos que
reanudarán  la  temporada  el  30  de  julio  en  el  complejo
deportivo de Disney World (Orlando, Florida), donde todas las
franquicias se instalarán a partir del 7 de julio.

Hasta 20 mil aficionados por
día en Roland Garros
Roland Garros albergará hasta 20 mil aficionados por día en el
conjunto de sus canchas en su edición de 2020, reprogramada
del 27 de septiembre al 11 de octubre, es decir “entre 50 y 60
por  ciento  de  su  aforo  habitual”,  anunció  la  Federación
Francesa de Tenis (FFT), organizadora del torneo.

Las entradas, que serán puestas a la venta el 9 de julio para
los que tengan licencia de tenis y el 16 de julio para el
conjunto del público, permitirán a 20 mil personas acudir a
Roland Garros en las primeras rondas.
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El número de espectadores se reducirá a 10 mil para las rondas
finales.

Unas 20 mil personas en el estadio, es a eso a lo que estamos
acostumbrados el día de la final”, señaló el director general
de la FFT, Jean-François Vilotte, en rueda de prensa.

El US Open, mantenido en Nueva York en las fechas iniciales
del 31 de agosto al 13 de septiembre, se jugará a puerta
cerrada y en condiciones sanitarias muy estrictas para los
jugadores.

Las condiciones sanitarias para los tenistas en Roland Garros
serán anunciadas “más tarde”, precisó el presidente de la FFT,
Bernard Giudicelli.

En lo que concierne a los espectadores, las pistas principales
(Philippe-Chatrier, Suzanne-Lenglen y Simonne-Mathieu) podrán
albergar a grupos de hasta cuatro personas, unas al lado de
otras. Cada grupo estará separado por un asiento vacío.

En las canchas anexas, donde los asientos son libres, “una
plaza de cada dos será tapada” para evitar agrupamientos.

“Si  la  evolución  sanitaria  es  favorable,  entradas
suplementarias serán puestas a la venta en septiembre”, añadió
Giudicelli,  precisando  que,  si  al  contrario  la  situación
sanitaria se agravara, “la organización devolvería el precio
de las entradas” que excedan el aforo permitido, mediante un
sorteo.

Real Madrid traspasa a Achraf
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Hakimi al Inter de Milán
El Real Madrid y el Inter de Milán acordaron el traspaso del
lateral marroquí Achraf Hakimi, que firmó contrato con el club
italiano para las cinco próximas temporadas.

“El  club  quiere  agradecer  a  Achraf  todos  estos  años  de
dedicación,  profesionalidad  y  comportamiento  ejemplar  desde
que llegó a nuestra cantera en 2006 y le desea mucha suerte en
su nueva etapa”, despidió el club blanco a su ya exjugador.

El jugador africano, de 21 años, se formó en las categorías
inferiores del Real Madrid hasta que llegó a debutar en el
primer equipo durante la temporada 2017-18. Hace dos años, el
equipo blanco acordó una cesión de dos años con el Borussia
Dortmund, donde Achraf ha crecido hasta convertirse en uno de
los laterales más prometedores del futbol mundial.

Sin embargo, la titularidad indiscutible de Dani Carvajal en
el Real Madrid le ha llevado a probar suerte en el futbol
italiano, después de un traspaso del que no han trascendido
las cifras.

Preguntado por esta cuestión en su última rueda de prensa,
Zinedine Zidane se limitó a recordar que los clubes tienen
“una parte deportiva y otra económica”.

Atlético de San Luis femenil
intensifica entrenamientos
Ya con equipo completo las chicas del Atlético de San Luis han
intensificado los entrenamientos de cara al inicio de la nueva
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temporada de la Liga MX Femenil el próximo 24 de julio.

El cuerpo técnico encabezado por el nuevo DT Rigoberto Esparza
ha puesto especial énfasis en trabajar con las jugadores el
aspecto físico, por lo que están siendo sometidas a una ardua
práctica diaria, por las tardes, en uno de los campos de la
Unidad Deportiva La Presa.

El  plantel  trabaja  por  grupos,  tal  como  lo  estipula  el
protocolo de sanidad por cuestiones de la pandemia que se
vive. Para ello utilizan lo largo y ancho del campo, para que
corran y se ejerciten con sana distancia.

Posteriormente  realizan  algo  de  fútbol,  las  porteras  son
sometidas a trabajo especial con tiros al arco y ejercicios de
estiramiento,  mientras  que  las  demás  jugadoras  de  campo
desarrollan conducción de balón.

Cabe mencionar que las cuatro flamantes refuerzos ya trabajan
a la par que el resto de sus compañeras, Carolina Zepeda,
Karla Cantú, Britany Cárdenas y la portera Karina González.



Las sesiones de entrenamiento se mantendrán por el momento, en
las tardes, en la Unidad Deportiva La Presa, hasta que se
autorice el utilizar alguna sede alterna como es la Unidad
Deportiva Adolfo López Mateos o el estadio Plan de San Luis,
que aún se mantienen cerrados por la contingencia.


